
TRASCRITTO DALL’ORIGINALE 

 

COMUNE DI CORLEONE 
Città Metropolitana di Palermo 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE  
“Area Socio Culturale: Politiche Sociali, Scolastiche, Socio-Culturali e Sportive” 

 

Verbale n. 65 

Il Giorno  16 Settembre 2021 alle ore 10,30 presso la stanza delle Commissioni si riunisce 

la Terza Commissione convocata con nota prot. n. 29357 del 13.09.2021 per discutere i 

seguenti punti all’ O.d.g. 

 Lettura ed approvazione del verbale precedente  

 Audizione Signora Giuseppa Panzica in qualità di tutor dei ragazzi nel Progetto di 

servizio civile “Tutti a Scuola” 

 Varie ed eventuali 

Risultano presenti il Vicepresidente della Commissione Modesto Luigi, il Componente 

Pinzolo Ventura Maria Concetta e con nota prot. n. 29359 del 13.09.2021 è invitata la 

Signora Panzica Giuseppa e con nota Prot. n. 29455 del 14.09.2021 è invitata la Signora 

Bonura Giuseppa e il Dott. Lagana’. Vista la mancanza del numero legale la seduta viene 

rinviata di un’ora ai sensi dell’ art. 25 comma 1.  

Il Vicepresidente della Terza Commissione                                                                                          

F.to Luigi Modesto 

Il Componente                                                                                                                         

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta 

Alle ore 11,30 trascorsa un’ora dopo la prima convocazione come previsto dall’ art. 25 

comma 1 risultano presenti il Vicepresidente della Commissione Modesto Luigi, il 

componente Pinzolo Ventura Maria Concetta e il Dott. Laganà, e con nota 29359 del 

13.09.2021 è invitata la Signora Panzica Giuseppa e con nota prot. 29455 del 14.09.2021 

la Signora Bonura Giuseppa e il Presidente del Consiglio Siragusa Pio. Prende la parola il 

Dott. Laganà che illustra il Progetto del servizio civile nazionale “Tutti a scuola”. E’ stato 

visionato il progetto , sono state fatte delle osservazioni mettendo in risalto in particolar 

modo ciò che concerne il funzionamento mensa, evidenziando che solo due unità sono in 

possesso dell’ HCCP. Il Consigliere Modesto fa presente che parlando in passato con 

l’Assessore Crapisi faceva riferimento che tutte le unità ne dovevano essere in possesso. 

Visto che attualmente sono due, fa presente al Dirigente Laganà di tenere presente 

qualora dovesse essere necessario questo servizio per altre unità. Il Consigliere Modesto 
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fa presente del trasporto scolastico urbano, a tal proposito si riserva di rincontrarsi 

successivamente, così pure in merito al personale ASU che dovrà essere impegnato nelle 

scuole. Alle ore 12,15 escono la Signora Panzica Giuseppa e Bonura Giuseppa. Alle ore 

13,30 si dichiara chiusa la seduta.   

Il Vicepresidente della Commissione                                 Il Presidente del Consiglio                                                            

F.to Luigi Modesto                                                              F.to Pio Siragusa 

Il Componente                                                                                                                           

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta 

I Presenti                                                                                                                               

F.to Panzica Giuseppa                                                                                                                     

F.to Bonura Giuseppa 

Il Segretario verbalizzante                                                                                                                

F.to Pomilla Giuseppa 

 

 


